

関中 学校だより



関中学校HPにアクセス

＝ 第30号 ＝
令和5年1月12日発行
亀山市立関中学校
文責 岩間（校長）

学校教育目標：豊かな心を持ち、進んで行動する生徒の育成



本年もどうぞよろしくお願いたします！

新しい年を迎えました。あけましておめでとうございます。

今年是比较的暖かいお正月となりました。家族や親戚

とともに楽しく過ごしたのではないかと思います。そして

、家庭での学習や部活動のほかにも、いろんなことに興味を持って取り組むことで、有意義な冬休みを過ごしたことでしょ

う。1月10日（火）の3学期始業式は、新型コロナウイルス感染症拡大により、教室でのオンラインとなりました。久しぶりに全校生徒が登校し、笑顔や希望に満ち溢れた姿を見せてくれてうれしく思

います。感染症対策や健康管理をしっかりと、みんなで楽しく学校生活を送っていきましょう。学校職員一同、生徒が充実した3学期を送れることを願って、ともに取り組んでいきますので、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



今年の目標や計画をしっかりと立て、それぞれに取り組んでいきましょう！

校長室の前に「一念通天」という言葉が掲示してあります。「一念」は固い決心、「通天」は天に通じるという意味を持っています。つまり、「どんなことでも、しっかりと夢や目標をもち、ひたすら達成を信じて努力し取り組み、必ず天に通じて、成し遂げられる」ということです。

短期的な目標をだけでなく、一生に関わるような長期的な夢や目標をしっかりと持って、それに向けてしっかりと取り組んでいきましょう。



2年生 3学期の目標！

確認テストや実力テストで自分の力を確認し、さらに実力を伸ばしていこう！

1月11日（水）に1・2年生の確認テストと3年生の実力テストを5教科で実施しました。冬休みを中心に取り組んできた課題や自主的な学習の成果を発揮できたでしょうか。テストで自分の力を確認し、さらに実力を伸ばしていきましょう。

3年生は、来週から学年末テストが行われます。そして、いよいよ高等学校の入学試験が始まります。体調管理を十分に行い、これまで取り組んできた成果を信じ、自分の力が発揮できるような強い気持ちを持って入試に臨み、志望校の合格を勝ち取ってください。



3年生 実力テストの様子

クリーン大作戦も継続中です！

1月12日（木）の7時30分から、「クリーン大作戦」を実施しました。毎月1回、野球部と美化委員会が中心とな

って自主的に参加して、地域の清掃活動をしています。今回は5か所に分かれて、27名の生徒＋教員で清掃活動を行いました。久しぶりに3年生の参加もあり、寒い朝の活動でしたが、みんなであいさつしながら、気持ちよくごみを拾って歩きました。来月もやりますよ！



学校評価アンケートについて

2学期末から保護者のみなさんには、「学校評価アンケート」への協力をいただきありがとうございました。

後日「学校だより」に掲載させていただきます。生徒と保護者対象のアンケート結果をもとに分析し、今後の学校運営に活かしていきます。